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米沢市教育委員会 会議録 
 

令和７年４月２５日（金） 

開会 午前 ８時３０分 

閉会 午前 ８時５５分 

 

１ 出席委員 

教育長  佐藤 哲    委 員  神尾 正俊    委 員  我妻 仁 

委 員  渡邊 美智子  委 員  伊藤 綾子 

 

２ 出席職員 

  教育管理部長  土田  淳   教育指導部長  山口  博 

   教育総務課長   遠藤 秀一   社 会 教 育 文 化 課 長  髙橋  允 

   社 会 教 育 文 化 課 主 幹 兼 課 長 補 佐  伊藤 昌明   スポーツ課長  高橋  稔 

   学校教育課長  須貝 洋介   適 正 規 模 ・ 適 正 配 置 推 進 主 幹    森谷  純 

   教 育 総 務 課 長 補 佐 兼 総 務 主 査   米原 裕美    教 育 総 務 課 上 席 専 門 員   森谷 幸彦 

 

３ 傍聴人の有無 無 

 

４ 会議録の承認 

  令和７年４月１１日開催分 

 

５ 議事 

議第２３号 米沢市立学校の設置等に関する条例の一部改正について 

 

６ 報告事項 

（１） 令和７年米沢市「二十歳のつどい」の開催について 

（２） さつきラン＆ウォーク２０２５の実施について 

（３） その他 

 

７ その他 

 

教育長  米沢市教育委員会を開会する。会議については、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律の規定により原則公開となっているが、本日の会議の案件である
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議第２３号については、市議会の議決を経るべきものであることから、非公開

としたいと思うが、ご異議ないか。 

―――異議なし――― 

教育長  本日の会議は一部非公開とする。 

―――会議録の承認――― 

教育長  議決案件に入る。議第２３号米沢市立学校の設置等に関する条例の一部改正に

ついて説明をお願いする。 

――議第２３号非公開―― 

教育長  次に、報告事項（１）令和７年米沢市「二十歳のつどい」の開催について、説

明をお願いする。 

社会教育文化課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。 

神尾委員 二十歳のつどいは、米沢市に住民票がある二十歳を迎える方々が対象かと思う

が、米沢を離れていても、友達と逢いたいので参加したいという方が来場した

場合、どのように対応するのか。 

社会教育文化課長 二十歳のつどいは、米沢市出身で、米沢の学校を卒業した人を対象と

しているが、例えば、米沢女子短期大学や山形大学在学中で、友人と一緒に参

加を希望する方も参加できることとしているので、必ずしも本市に住所がある

方だけに限定はしていない。会場の収容人数も１，０００人程度可能であるの

で、十分入場いただけると考えている。 

渡邊委員 二十歳のつどいの開催案内は、市報に掲載する他に何か方法はあるのか。 

社会教育文化課長 市報の他にＳＮＳ等で広報している。受付もほぼＳＮＳであり、いた

だいたメールのアドレスに電子チケットを交付し、開催当日、ＱＲコードを提

示すると入場できるよう取り扱っている。 

教育長  案内はがきを送ってはいないか。 

社会教育文化課長 市報とＳＮＳで周知している。若い方は口コミで情報が拡散されるこ

とが多いようなので、現状にあわせて周知方法も変えてきた。 

渡邊委員 本市出身の二十歳の方に、個別に案内を出してはいないということか。 

社会教育文化課長 現状はそのような形になっている。 

我妻委員 住民票が無くとも参加できるのか。例えば、米沢出身の大学生で東京に住所を

異動した人も対象になるのか。 

社会教育文化課長 そのような方も参加対象となる。 

我妻委員 他都市にいる米沢出身者や他の都市から米沢に来ている二十歳の若者が参加で

きるのは非常に良いことだと思う。また、マーケティングの観点からも貴重な

機会なので、受付の中で把握した氏名やメールアドレス等のデータを、本人の
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同意を得ることを前提に、例えば、米沢市の様々な情報発信やアプローチを行

う際のツールとして活用し、米沢との繋がりを維持していくということを、現

在、行っているのか。行っていないとすれば、ぜひ検討してもらいたい。 

社会教育文化課長 現時点で確認は取れていないが、いただいた意見は前向きに検討した

い。 

教育長  その他ご質問等いかがか。なければ（２）さつきラン＆ウォーク２０２５の実

施について、説明をお願いする。 

スポーツ課長  ―――資料により説明――― 

伊藤委員 このイベントの周知は、どのような方法で行っているのか。 

スポーツ課長 本日、お配りしたチラシを市報に折り込むとともに、各コミュニティセン

ターに設置して周知を図っている。 

伊藤委員 毎年、どの位の方が参加しているか。 

スポーツ課長 ランニング部門とウォーキング部門を合わせて、毎年、１，０００人を超

える方々に参加いただいている。 

我妻委員 私も昨年、このイベントに参加し、設定された目標の２０万歩以上歩いたが、

歩数のデータが送信されず残念な思いをした。後日、イベント最終日に何らか

の端末操作を行わなかったことが原因ではないかと思ったが、自分としては、

何も操作する必要はないと考えていた。 

スポーツ課長 このイベントは、アプリを使用しなくても参加できるので、配付したチラ

シの裏面に歩数を記入し、提出いただければ、個人の記録が成績として反映さ

れる。 

神尾委員 イベント最終日の５月３１日に、何らかの端末操作をしなければならないのか。 

スポーツ課長 本市のホームページにも掲載されているが、イベント最終日にアプリを起

動しないと歩数のデータが記録として送信されない。 

教育長  他にはいかがか。なければ（３）のその他についていかがか。なければ５のそ

の他についていかがか。なければ以上をもって教育委員会を閉会する。 


